
с партийной конференции института 

. 1 г: ОКТЯБРЯ с. г. в ак-' 
•1'-^ товом зале институ

та состоялась отчетно-вы* 
• борная партийная конфе' 
ренция. С докладом пар* 
тийного комитета выступил 
секретарь парткома В. Л. 
Пушкарев. 

В работе конференции 
принял участие кандидат в 
члены Политбюро ЦК 
КПСС первый секретарь 
Ленинградского областного 
комитета партии Г. В. Ро" 
манов. 

Ниже мы публикуем от-

' чет с партийной конферен-* 
ции. 

У^ ЛЧЛВ доклад, секретарь пар
тийного комитета В. А. 

Пушкарев отметил, что очередная 
конференцпл партийной организа
ции нашего института проходит 
в обстановке всеобщей политиче-
'ской и трудовой активности со
ветского народа, которая вызва
на подготовкой к ХХУ съезду 
КПСС. 

Недавно во всех подразделени
ях института подведены итоги 
выполнения .социалистических 
обязательств и приняты дополни
тельные социалистические обяза
тельства- по достойной встрече 
ХХУ съезда КПСС. 

Высокое чувство личной ответ
ственности коммунистов с особой 
силой прозвучало на собрапиях 
партийных групп и первичных 
партнйных организаций, которые 
в сентябре 1975 года обсудили 
вопрос «О личном вкладе комму
нистов в достойную встречу ХХУ 
съезда КПСС». 

Далее секретарь парткома при
вел цифры и факты вклада по-
литехшпсов в девятую пятилетку, 
затем он остановился на глав
ных направлениях работы парт
кома. 
• Партийный комитет отчитыва

ется в своей работе за период с 
15_ ноября 1973 года по 15 ок
тября 1975 года. За этот перпод 
партийная организация, партком 
и ректорат строили свою рабо
ту, исходя из решений XXIV 
съезда КПСС и последующих по
становлений ЦК КПСС и Совет
ского правительства по высшей 
школе. Для партийно!! организа
ции и коллектива института осо
бое значение имеет постановле
ние ЦК КПСС от 10 июля 1973 
года «О ходе выполнения партий
ной организацией ЛПИ им. М. II. 
Калинина решений ЦК КПСС по 
повышению уровн!1 учебно-воспи
тательной и научной работы». 
Поэтому в отчетный период всю 
свою деятельность партком под
чинил работе по выполнению это
го постановлешш. Это естьг.тав-
ное направление в работе парт
кома. 

Большое значение для совер
шенствования работы парткома 
имело рассмотрение 12 ноября 
1'974 года на заседании бгоро Ле
нинградского обкома КПСС отче
та парткома института по вы
полнению постановления ЦК 
КПСС от 10 июля 1973 года. 
Бюро обкома партия указало на 
серьезные недостатки, в первую 
очередь в организационно-партий
ной работе, в кадровой политике, 
в организации научно-исследова-
те.тьских работ, в воспитатель
ной работе со студентами, в учеб
ном процессе. 

Всесторонний глубокий анализ 
деятельности партийной органи
зации * института а повседневная 
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На снимках: 4 В президиуме 
конференции 4^ Выступает канди
дат в члены Политбюро ЦК КПСС 
первый секретарь Ленинградского 
обкома партии Г. В. Романов. 

Речь товарища Г. В. Романова 

практическая помощь со стороны 
областного комитета партии, об
суждение работы партийного бю
ро физико-механического факуль
тета в Горкоме партии и рас-
смотреш!е деятельности партий
ного бюро радиофизического фа
культета на бюро Калининского 
РК КПСС способствовали улуч
шению стиля и повышению уров
ня организаторской работы парт
кома, партийных бюро и партий
ных групп, повышению ответ
ственности коммунистов за состо
яние дел. 

Партийный комитет добивался 
от __низовых партийных организа
ций более полного использования 
права контроля деятельности ад
министрации, чтобы повысить 
руководящую и организаторскую 
роль и ответственность партий
ной организации; усиления пар
тийного влияния на все сторо
ны ^жизни коллектива института. 
Требовал от каждого коммуни
ста активной работы над выпол
нением постановления ЦК КПСС, 
над выполнением постановления 
бюро ОК КПСС. 

(Продолжение й̂а 2-й стр.) 

Выполнение постановления ЦК 
КПСС по ЛПИ, сказал Г. В. Ро
манов, стало долой чести комму
нистов, всех сотрудников, сту
дентов института и определило 
содержание партийной работы на 
протяжении всего отчетного пе
риода. Партком, партийный актив 
института принципиально, по-де
ловому восприняли критику и 
нацеливают коммунистов, кол
лектив вуза на более строгое, 
требовательное отношение к ре
зультатам своей работы. В связи 
с этим особо хотелось бы под
черкнуть: все положительные из
менения, все достижения, о кото
рых сегодня говорилось, связаны 
прежде всего с уем, что партий
ная организация института уси
лила свое влияние на жизнь кол
лектива, более уверенно и умело 
использует предоставленное ей 
Уставом право контроля деятель
ности администрации. 

Однако успокаиваться рано, по
ложено лишь начало. Предстоит 
еще много сделать для усиления 
парти|1ного руководства, для внед
рения подлинно партийного под
хода к решению всех задач, сто
ящих перед институтом. 

Если говорить в крупном пла
не, то речь идет в первую оче
редь о более тесной и более пло
дотворной связи института с 
жизнью, с важнейшими пробле
мами народного хозяйства, с ос
новными направлениями научно-
технической революции. А воз
можности у вас для этого огром
ные. 

Г. В. Романов остановился 
на роли и значении едино
го комплексного плана эконо
мического и социального разви
тия Ленинграда и Ленинградской 
области и, в частности, одного из 
его направлений — участии ле
нинградцев в развитии энергети
ки страны, сооружении атомных 
электростанций. Этот вопрос на
до решать комплексно и обяза
тельно на высоком научном уров
не. Необходимо объединить, как 
это^сделано для Саяно-Шушен
ской ГЭС, усилия многих трудо
вых коллективов. И в данном 
случае не только инициатором, 

по и головной организацией мо
жет быть Ленинградский поли
технический институт. Слово те
перь за парткомом , нового соста
ва, который должен принять со
ответствующее решение и начать 
действовать. 

Это тем более важно, что ин
ституту необходимо решительно 
перестроить стиль и тактику в 
организацпи научных исследова
ний и разработок. До сих пор, 
несмотря на прямое указание 
Центрального Комитета партии, в 
ЛПН наблюдается мелкотемье в 
научно-исследовательской рабо
те. Было 254 темы, а сейчас — 
уже 270. Причем на каждого 
сотрудника по-прежнему прихо
дится объем порядка четырех ты
сяч рублей, то есть в два-три ра
за меньше, чем в других ленин
градских вузах. 

Надо ли доказывать, что, со
глашаясь с неоправданным дроб
лением научно-исследовательской 
работы, с большим числом мелких 
тем, - мы в- резу-чьтате допускаем 
расточительство научных сил; не
рациональное использование кад
ров, материально-технической'ба
зы. И смысл партийного влияния 
здесь состоит в том, чтобы верх 
брали не чьи-то личные или тем 
более меркантильные претензий, 
а интересы государства, стремле-" 
ние умножить авторитет и добрую 
славу Ленинградского политехни
ческого института. 

Такой подход необходим еще и 
потому, что, помимо всего проче
го, речь идет также об уровне 
знаний самих преподавателей, о 
более деятельном их участии в 
улучшенирг методической работы 
и тем самым в решении основной 
задачи института — совершен
ствовании учебно-воспитательного 
процесса. 

Видимо, закономерно, что деле
гаты конференции сегодня до
вольно скромно и сдержанно оце
нивают достигнутый рост успе
ваемости студентов. Действи
тельно, рано 11спытывать чувство 
удовлетворенности, если учесть, 
что наш крупнейший институт — 
Политехнический — все еще 
значительно отстает даже от 

среднего уровня по городу, что 
до сих пор на ряде факультетов,-
особенно на младших курсах, 
каждый четвертый студент не 
справляется с учебной програм
мой, а каждый второй учится с 
тройками, 
- Качество подготовки будущего 

специалиста измеряется не толь
ко оценками, но и содержанием 
полученных знаний, их нацелен
ностью на конкретную трудовую 
деятельность. К сожалению, сего
дня далеко не все наши студен
ты правильно сориентированы на 
реальный характер их специаль
ности; все еще нередки случаи,, 
когда само понятие творческого 
поиска связано в нх сознании 
только с работой в НИИ или КБ, 
когда металлурги, например, на
мерены в основном за,ниматься 
полупроводниками, а не варить 
чугун и сталь. 

Анализ показывает, что многие 
выпускники По.тнтехнического 
института, направленные на 
крупнейшие .ленинградские пред
приятия за годы ; текущей пяти
летки, предпочитают работать в 
отделах или конструкторских бю
ро. 

Стоит задуматься над этими 
фактами и сделать соответству
ющие выводы, особенно сейчас, 
когда под контролем парткома в 
институте проводится большая 
работа по перестройке учебных 
программ. 

Г. В. Романов подчеркнул не
обходимость высокого качества 
обучения студентов на инженер, 
но-педаго гических специально
стях. Им необходимо уделять осо
бое внимание, тем более, что ус
неваемость атой категории уча* 
щихся ниже, чен в средне?., по 
институту. И хотя речь идет по
ка о небольшом контингенте, но 
это дело огромной политической 
важности. 

Политехническому институту 
поручено проведение ответствен
ного эксперимента по подготов
ке преподавательских кадров для 
средних профтехучилищ, которые 
сегодня играют главную роль в 
формировании достойного попол-

(Окончание на 3-й стр.) 



П О Л И Т Е Х Н И К 

(Продолжение. Начало на 1-й стр.) 
Партком совершенствовал фор

мы руководства работой партий
ных бюро, постоянное внимание 
уделял учебе партийного актива, 
обобщал и распространял лучший 
опыт работы партийных бюро, ор
ганизовывал семинары, обсужде
ния, коллективно вырабатывал 
оптимальные решения, добивал
ся широкой гласности принимае
мых решений и намечаемых ме
роприятий. Секторы и комиссии 
парткома усилили контакт с со
ответствующими членами парт
бюро, постоянных комиссий, ад
министрацией, с комсомольской 
в профсоюзной организациями. 

В практической работе партком 
много внимания уделял комсо
мольской и профсоюзной органи-
аациям в повышении их роли и 
ответств'^нности в работе по вы
полнению постановлений ЦК 
КПСС но нашему ииституту. 

Ректоратом были разработаны 
дополнительные мероприятия по 
совершенствованию подготовки 
специалистов, повышению ответ
ственности деканов, заведующих 
кафедрами, профессорско-препо
давательского состава, научных 
сотрудников института. Более 
четко были определены задачи 
перед всеми службами института. 

В значнте.чьной степени уда
лось поднять роль партийных 
собраний. В отчетный период бы
ли проведены три общеинститут
ских партийных собрания, на ко
торых обсуждались главные на
правления работы, 

В отчетный период особое вни
мание партком и партийные бюро 
придавали вопросам контроля и 
исполнения принятых решений. 
В результате принятых мер в 
партийной организации была соз
дана атмосфера высокой ответ
ственности и взаимной требова
тельности за работу по выполне
нию постановления ЦК КПСС. 

Вместе с тем, отметил доклад
чик, в работе партийного коми
тета, партийных организаций все 
еще не изжиты полностью недо
статки, на которые нам указы
вал ЦК КПСС и о которых было 
сказано в постановлении бюро 
ЛОК КПСС. 

Далее В. А. Пушкарев сделал 
обстоятельный доклад по разде
лам учебно-производственной ра
боты, идейно-воспнтательной, на
учных исследований, руководства 
общественными организациями, 
подготовки, расстановки и воспи
тания кадров, рассказал о соста
ве партийной организаций. 

Заканчивая доклад, секретарь 
парткома сказал: 

— Разрешите мне от имени 
партийной организации Политех
нического института им. М. И. 

ПОМОЩЬ 
П0К0РИ1ЕЛЯН 
ЕНИСЕЯ 

шш 
Калинина заверить Центральный 
Комитет нашей партии и Ленин
градскую партийную организа
цию в том, что партийная орга
низация ЛПИ достойно завершит 
девятую пятилетку, полностью 
выполнит постановление ЦК 
КПСС от 10 июля 1973 года, с 
честью встретит ХХУ съезд КПСС 
и своим трудом в десятой пяти
летке ответит на призыв Гене
рального секретаря ЦК КПСС то
варища Леонида Ильича Бреж
нева добиться того, чтобы деся
тая пятилетка стала прежде 
всего пятилеткой качества, пя
тилеткой эффективности. 

После доклада состоялись пре
ния. Первым взял слово Е. С. 

Он сделал критические замеча- тование преподавательского со-
ния в адрес технических кафедр, става ведется за счет выпускни-
подчеркнув необходимость более ков Политехнического института, 
действенной работы преподавате- 50 процентов преподавателей — 
леи по формированию у студен- выпускники ЛПИ. Мы стараемся 
тов марксистско-ленинского ми- использовать богатый опыт под-
ровоззрения в процессе препода- готовки инженеров, накопленный 
вания специальных дисциплин. в вашем институте. В заключение 

Тов. Н. И. Осинин просил вы- он поблагодарил партийную орга-
шестоящие парти1шые органы низацию института, весь коллек-
улучшить систематическую ин- тив за большую помощь в деле 
формацию для преподавателей- подготовки специалистов, 
обществоведов но вопросам внут- Профессор ИЭФ К. М. Велика-
ренней и международной жизни, нов, одобрив деятельность парт-
В адрес парткома он высказал кома за отчетный период, остано-
критические замечания о необхо- вился затем на двух важнейших 
димости улучшения работы с за- вопросах: на необходимости уг-
ыестителями секретарей партбюро лубления и повышения эффектив-
и парторгами кафедр, но обобще- ности научных исследований и 

Озеров секретарь партбюро ФМФ. шить число рассматриваемых воп- нию и распространению опыта ра- на улучшении патриотического 
Б своем выступлении оп прежде росов, чтобы улучшить эффектив- боты. воспитания студентов. 
всего подчеркнул то огромное ность работы. Общим недостатком ту ^КАН физико-металлурги- ^̂ - ^1- Великанов призвал всех 
внимание, которое оказывала в работе парткома и партбюро он А ческого факультета про- коммунистов, всех ветеранов вон-
Коммунистическая партия разви- назвал то, что высокая требова- фессор В. Г. Хорошайлов в своем ны улучшить воспитание студен-
тию высшей школы. тельность еще нормой не стала, выступлении рассказал о работе ческой молодежи, воспитывать 

— Все это вызывает чувство Оратор внес предложение при- д^ факультете по выполнению но- каждого студента активным бор-
гордостп и в то же время чув- знать работу партийного комите- становления ЦК КПСС по ЛПИ и Цом за коммунизм. 
ство высокой ответственности за та за отчетный период удовлетво- ^ выполнении постановления бю- Ректор института профессор 
всю деятельность партийной ор- рнтельной. ро Обкома партии от 12 ноября ^' П. Селезнев в своем выстунлс-
ганизацин, — сказал он. Вслед за ним с докладом ман- ^974 года. ний сказал, что наша конфсрен-

Оратор заявил та1мке, что парт- датной комиссии выступил ее н ^ факультете повысилась аб- Ди^ проходит в знаменательные 
ком хорошо понимал эту ответ- председатель В. Н. Гладченко. солютная и качественная успева- Д̂ '̂Ь когда вся страна идет на-
ственность и, как видно из отче- Секретарь партбюро кафедр об- емость, сократился отсев студен- встречу ХХУ съезду КПСС. Наш 
та, проделал значительную рабо- щественных наук Н. И. Осинин ^^^^ укрепился контакт с кафед- коллектив в эти дни подводит 
ту по выполнению постановления посвятил свое выступление со- р^уд общественных иаук, увели- "тоги проделанной работы по реа-
ЦК КПСС, по выполнению поста- вершенствованию работы по изу- дилаеь рабочая прослойка среди лизации решений ХХ1У съсзяа 
нов.1ения бюро ЛОК КПСС. Улуч- чению студентами общественных студентов, принимаемых в вуз, партии, постановления ЦК КПСС 
шился стиль''партийного руковод- наук. улучшилась работа с кадрами. В по нашему институту. Большую 
ства. усилилась помощь парткома • — В отчетном докладе парт- социалистическом соревновании помощь в этом оказали нам по-
партийному бюро в ,п.ланирова- кома прозвучала жесткая критика ^^ лучший факультет ФМетФ два становление бюро Ленинградского 
НИИ работы, в выполнении плано- в адрес кафедр общественных на- р^за занимал ведущие места. Од- ОК КПСС и повседневная помощь 
вых заданий и социалистических ук, — сказал он, — мы ее при- д^ко пре-^стоит еще много сде- и руководство ленинградской 
обязательств. Тов. Е. С. Озеров знаем целиком. Далее оратор на- д^^^ .̂ ликвидировать мелкотемье партийной организации, 
рассказал о достижениях коллек- звал направления, по которым ^ научной работе, активнее сот- К. П. Селезнев отметил, что в 
тива факультета, указал на не- идет работа по совсршенствова- рудничать с ведущими промыш- отчетном докладе дан анализ ус-
использованные резервы. По его нию преподавания общественных деннымп предприятиями. пехов и недостатков в этой боль-
мнению, надо парткому умень- наук. . „ ппеиложештй ня- ^^^ Р**^^^ '̂ ^^^^'^^ "^^ "^^^^"' 

Он внес ряд предложении, на- постановлениями сыграла 
правленных на улучшение рабо- ^ ™ з н н нашего коллектива, па
ты по распределению молодых ^ ^ парторганизации огромную 
?оГТноТгот7ви7е1?н'оеТтд^^^^^ ^«^ь, потребовала 'направить все 
ние по о с Х е н и Г чабооат̂ ^̂ ^̂ ^̂ ^ внимание, все усилия на решение 

рил делегатов конференции, что ^^"^'^" ирицсг.»,»!!, " " '̂̂  
все социалистические обязатель- лишение активпос™ и роли на-
ства, взятые коллективом фа- «̂ «« парторганизации в жизни 
культета к ХХУ съезду, будут института. 
выполнены. В этом направлении сделано 

Директор Псковского филиала достаточно много; партийный ко-
ЛПИ им. М. И. Калинина Н. П. митет продела.ч большую работу 
Солнышкин рассказал о том, как по мобилизации усилий всех 
пх партийная организация боро- коммунистов, всех первичных 
лась за выполнение постановле- парторганизаций, всего коллек
ция ЦК КПСС по ЛПИ. тива иа выполнение постанов-

В настоящее время в филиале ления ЦК КПСС по ЛПИ, на ре-
обучается окодо 2 тысяч студен- ализацию постановления 
тов, создано 11 кафедр, которые бюро ЛОК КПСС. Влияние парт-
имеют связь с кафедрами ЛПИ. организации заметно усилилось, 
Большая помощь оказывается фи- она возглавила работу по устра-
лиалу со стороны деканатов, ка- нению имеющихся недостатков и 
федр, ведущих профессоров. Пре- всемерному использованию имею-

^ „ подаватель ский состав филиала щихся резервов. Это в значитель-
2. В зале отчетно-выборной партийной конференции вырос в четыре раза и составля- ной мере определило достигнутые 

'(внизу). Фото Ю. -Андреева ет сейчас 100 человек. Комплек- (Окончание на 3-й стр.) 

Гилоотехнический факультет работка электроэнергии составит задолго до окончания всего стро- названной ГЭС. Так, например, в 
вместе с электромеханическим и 23,5 млрд. квт-ч. Одним из важ- „тельства. Это позволит дополни- обсуждении результатов исследо-
эиергомашиностроительным фа- нейших моментов успешного осу- тельно выработать около 16 млрд. вании принимают а'̂ тивное уча-
культетами представляют наш ин- ществления строительства у»и- квт-ч электроэнергии. __ стие „̂«"̂ ';̂ ^̂ ^̂ ^ 
ститут в коллективном договоре кальной Саяно-Шушенской гидро- Учитывая важное народнохозяи- нера "Р'^^^^^^Д^^^-^^У^.^^^^^^^^ 
9ЯЛРНИНГПЯЛСКИХ объединений за- электростанции является своевре- ственное значение этой ГЭС, ка- I с»С М. 1. Александров, руково 
водов ГнГжныхоГан^^^^ мени<;е проведение научных иссле- федра использования водной энер- дитель группы В. А Сави|.астар-
пооектных и научно-нсследова- дований. гин включилась в социалистиче- шии инженер Д. Н. Акимова. В 
«льскихинстит??оГ конструк На кафедре использования вод- ское соревнование за досрочное свою очередь сотрудники нашей 
1Гских бюоо и ВУЗОВ о творче- "ой энергии, начиная с 1965 го- выполнение и обеспечение высоко- кафедры И. С. Саморуков, Б. А. 
ском научТ-техннческом содоу- Да, ведутся комплексные научные го качества работ для этого крун- Соколов. Л. И. Кубышкин, А. Б. 
ж е с ^ к е Т созданию ^^^^^ исследования по Саяно-Шушен- нейшего объекта X пятилетки. Со- Коновалов - частые гости отде-
т ! „ Г п й " V ^^""** ^^ ской ГЭС. За этот период были гласно социалистическим обяза- ла Саяно-Шушенской ГЭС Ленги-
шенскои \эх.. проведены исследования физиче- тельствам кафедра ИЭВ закончит дропроекта. Такое тесное сотруд-

Саяно-Шушенская Г;ЗС на реке ^^^. ^^^^^^ гидроблока с агрега- выполнение научно-иселедователь- вичество позволяет оперативно об-
Енисее — крупнейший в мире гид- тами повышенной мощности, а ской работы по Саяно-Шушенской мсниваться информацией, коорди-
роузел, уникальный по размерам также лабораторные исследования ГЭС в IV квартале этого года пировать научные исследования и 
и сложности с арочно-гравитаци- водоприемника и вод о проводя ще- вместо I квартала 1976 года ""Ж;„^"' '„РвТ^в' '««т"е с "друп^ 

- 1 п:1е ГО тракта. В настоящее время ве- Помимо финансовых хозяйст- Кафедра ИВ;:* вместе с другн 
онной плотиной высотой 245 мет- ^^^^^ р2^^о^л по технико-экономи- венных договоров с Ленгидропро- ми кафедрами Политехнического 
ров, куда предстоит уложить око- ческому обоснованию диаметра ектом кафедра ИВЭ заключила института приложит все силы к 
ло 9 млн. кубических метров бе- трубопроводов ГЭС, изучению яв- договоры о творческом содруже- выполнению принятых социали-
тона. Водосбросные устройства ления гидравлического удара в стие с отделом Саяно-Шушенской стнческих обязательств по 1.ая-
рассчитаны на пропуск и гашение водопроводящем тракте. Прово- ГЭС Ленгидропроекта и ВНИИГ но-Шушенской ГЭС, которые вхо-
бо--ьшнх расходов воды —13 600 дягся исследования временных во- им. Б. Р. Веденеева. Они помога- дят в соцобязательства нашего 
кубических метров в секунду, В доприемннков с целью изучения ют осуществлять хороший кон- института. 
здании ГЭС устанавливаются их работы в период строительст- такт с этими организациями по ь-лилоАппп 
крупнейшие гидроагрегаты мощ- ва. Как известно, ГЭС начнет вы- решению многих научно-техниче- А. КОНОВА^I^в, 
ностью по 640 Мвт. Годовая вы- рабатывать электроэнергию еще ск1>х проблем, и в том числе по м. и. с. кафедры ИЬ̂ й 

На снимках: 
1. С отчетным докладом выступает секретарь парт 

кома института В. А, Пушкарев (верхнее фото). 



ПОЛИТЕХНИК а 

Ь КОММУНИСТОВ 
в 

Речь г. в. Романова 
(Окончание. Начало на 1-й стр.) Видимо, партийная органпза-

' нения советского рабочего клас- ция должна не только знать о 
са. таких явлениях, но и энергично 

По существу, ето еще один искоренять их. Видимо, лучше 
способ активного участия инсти- всего не в конце учебного года 
тута в повышении эффективности констатировать, что распались 
общественного производства, в политические семинары, а свое-
ускорении научно-технического временно принимать меры. Нако-
ирогресса. Партийный комитет, нец, надо настойчиво выполнять 
ректорат правильно ставят вопрос указание ЦК партии об активном 
о создании соответствующего фа- участии всех преподавателей в 
культета. формировании мировоззрения уча-

Все мы стремимся, чтобы каж- щихся через специальный нред-
дый выпускник любого из лени'Н- мет, практически наладить повсс-
градских вузов, в том числе По- дневное взаимодействие специаль-
литехнического, был по-настоя- ных кафедр с кафедрами общест-
щему современным советским спе- венных наук, 
циалистом, то есть человеком р. в. Романов посоветовал ча-
глубокой коммунистической убеж- ще и смелее действовать через 
денности, хорошим организатором, комсомол, доверяя его силам и 
умеющим на практике применять возможностям. Обобщая сказан-
полученные знания. цое, он отметил, что гласным ус-

Вот почему партия предъявляет довием успешного решения на-
все более высокие требования к зревших вопросов является даль-
качеству идейно-политического цейшее повышение уровня орга-
воспитания молодежи. И здесь н из ацн онн о-партийной работы, 
партийной организации ЛПИ усиление авангардной роли ком-
предстоит еще много поработать, муннстов, поскольку существен-

Факты говорят о том, что еже- дый перелом в стиле парткома, в 
годно только с дневного отделе- деятельности ряда факультетских 

'ния отчисляется до тысячи сту- организаций недостаточно отра-
дентов-политехников, в больший- зился на работе всех других под-
етве случаев за недобросовестное разделений и ячеек институтской 
отношение к своим обязанностям, даргайной организации. 
Значительная часть учащихся Центральная задача, которую 
пассивно относится к обществен- .̂р^^детоит решить новому составу 
вым поручениям, не проявляет д^р^^о^,,^ '^,^^^ Необходимо рез-
должного интереса к глубокому ../^^овыснть уровень партийной 
овладению нарксистско-ленин- ^оты во всех звеньях органи-
ским мРфовоззрением и важней- ' повседневный де-

ш ш событиям в жизни нашей ^^^ой контроль за исполнением 
страны. А ведь известно, что по- ^^^^тх решений, разрабетан-
добное безразличие во многих ^ '̂̂ ^ рекомендаций, методических 
случаях может стать благодатной ,^^.. ^ ^ ,«нечном итоге до-

п Г " ^ ^ ' ^ ™ Г ' ^ ' Г < , Л ' ' ^ ' : биться, чтобы каждый член пар-
гбРжтпний ^ ^ ™'̂ ' работающий в институте. 

На гостоявтрм(чт в июлр теку- «ЩУЩал себя не только научным 
^ . л 1 ™ ! ^ пй. » % п п л работником, не только передатчи-
^ « ^ ^ ^ ^ Г " Н ^ Р 1 ? 1 » " ' Е , ^ ' 5̂ «М знаний а прежде всег вос-
Г Г Г п ^ ; . . > ; „ „ Г . Л ; .ппп Г питателем молодежи, ее наставни-ально подчеркивалось, что препо- \ ^ ^ 

даватели вузов и техникумов, ^̂ ^ коммунистом, активным бой-
профтехучилищ и школ не могут и ^ом ленинской парии. 
ве должны быть просто специали- „ . 
стами по распространению знаний. '^^^ ^"^^ „ приобретает осооое 
Это важнейший отряд идеологиче- значение сейчас, когда развора-
ских кадров, которому мы доверя- чивается социалистическое сорев-
ем формирование основ коммуни- ^̂ о̂ -̂ ние за достойную встречу 
стического мировоззрения, классе- ''••̂ * съезда партии. 
вой сознательност*и подраета- В заключение Г. Б. Романов 
юшего поколения. выразил уверенность в том,что 

Вот почему надо решительнее, партийная организация Ленин--
непримиримее относиться к тем градского политехнического ин-
фактам, которые здесь пртаоди- ститута, настойчиво совершен-
лись, — о том, что некоторые ствуя стиль и методы работы, 
преподаватели общаются с моло- мобилизуя весь коллектив на ус-
дежыо только в рамках учебного пешное выполнение задач, по-
процесса, только с высоты ка- -ставленных Центральным Коми-
федры, не желают прийти к сту- тетом партии перед высшей шко-
дентам в общежитие, встретить- лой, достойно встретит 

(Окончание. стические обязательства ко-тлек- Козлов, наши студенты не испу-
Начало на 1 и 2-й стр.у тив бюро выполнит и достойно гаются, если будут работать на 

успехи. Ои предложил работу встретит ХХУ съезд КПСС. новом оборудовании, 
парткома за отчетный период Студент ЭнМФ С. Клусов рас- Декан гидротехнического фа-
признать удовлетворительной. сказал о деятельпости студентов- культета профессор Н. В. Заруба-

Далее ректор указал на необ- коммунистов по повышению ус- ев в своем выступлении отметил, 
ходимость дальнейшего усиления певаемости. Главное внимание что постановление ЦК КПСС по 
методичесчкой и воспитательной уделялось группам и конкретно ЛПИ явилось весьма важным со-
работы. студентам, отстающим в учебе. За бытием в нашей жизни. Все по-

Он обратил также внимание на иими закреплялись хорошо усне- литехники стали работать значи-
необходимость оказать помощь вающие товарищи, которые им тельно лучше. В отчетном Д01ша-
ряду ПТУ, чтобы повысить обще- оказывали помощь. Коммунисты- де парткома показана большая 
образовательный уровень их вы- студенты следили за ликвидацией работа нашего коллектива, 
пускников и отобрать наиболее задолженности, добивались прове- Вместе с тем оратор заметил, 
способных для подготовки в ЛПЙ Деш1я допо.ткительных консульта- что за последнее время в ннсти-
в качестве преподавателей-инже- Ций, осуществляли контроль за туте появилось много новых под-
нсров. Рассказал о работе по но- работой помогающих студентов, разделений, и все ,они требуют 
вым учебным планам и програм- Большое значение имело социали- площади, однако этот вопрос ре
мам, о концентрации усилии уче- стическое соревнование на луч- шается медленно, 
иых на решении важнейших па- шую академическую группу. В Затеи он рассказал о роли ЛПИ 
учно-техпических проблем и без- результате повысилась абсолют- как головного вуза в охране ок-
условиом выполнении обяза- ная успеваемость студентов. ружающей среды, заметив, что 
тельств, взятых по комплексным Партгрупорг кафедры «Экспе- хотя мы располагаем очень боль-
договорам по сотрудничеству с римеитальная физика» доцент шими возможностями, но усилия 
1:едущими объединениями, о рабо- ^- М. Козлов рассказал о том, как ученых в этом деле еще недоста-
те по расширению материальной их партгруппа работала над вы- точно объединены, 
базы института. В заключение он иолпением постановления ЦК Тепло встреченный делегата-
сказал: КПСС по ЛПИ. ми, выступил кандидат в члены 

— Я думаю, что мы можем Все началось с того, что груп- Политбюро ЦК КПСС первый еек-
завернть ЦК КПСС, что сплочен- на подверглась критике за лабо- ретарь Ленинградского областно-
ный коллектив политехпиков, его раторный практикум. Провели го комитета партии Григорий Ва* 
боевая нартийная организация и анализ, и в очень короткий срок сильевич Романов. В своем вы-
дальше будут бороться за закреп- был разработан план модерпиза- ступленин он рассказал о внут-
ление и развитие достигнутых Цин лаборатории. В этой работе ренней и международной обста-
успехов, за ликвидацию имею- и сказалась роль коммунистов новке, в которой проходит сейчас 
щихся недостатков, как этого по- партгруппы. Кроме того, на кон- в партийных организациях отчет-
требовал недавно состоявшийся кретпом деле нашли тех людей, но-выборн,»й кампания, показал 
пленум Ленинградского обкома которые должны быть в партии, плодотворность экономической по-
партии, с тем чтобы достойно Получили значительные сред- литики партии, ее глубокую на-
встретить ХХУ съезд КПСС. ства на приобретение нового обо- учную обоснованность на примере 

Секретарь комитета ВЛКСМ РУДО а̂ния, новую дополнительную развития Ленинграда и области, 
В. Спиридонов горячо приветст- "-^ощадь. Кафедры оказали по- отметил постоянно возрастающее 
вовал делегатов конференции от '̂̂ '̂ ^̂ ^ ^ модернизации лаборато- значение науки, научных знаний 
имени 14-тысячной комсомолии ^^^- Для подъема и качественного со-
института. Он отметил, что сту- ' •1бперь студенты выполняют вершенствования народного хозяй-
денты ощущают повседневную за- Работы в новых условиях, на но- ства, для всей жизнн нашего 
боту партии и правительства об ^^ '̂̂  установках, не имеющих пп- общества и перешел к анализу 
их жизни и учебе. Он рассказал чего общего с прежними. К работе дел в нашем институте. ^ 
о работе комитета ВЛКСМ по вы- ^ лаборатории привлекаются пор- * * * 
полнению постановления ЦК вокурсники. Сложное оборудова- Конференция признала работу 
КПСС по ЛПИ. В результате этой ^^^ " приборы используются с парткома за отчетный период 
рабцты повысилась активность полной загрузкой. После оконча- удовлетворительной. Секретарем 
студентов улучшилась успевае- ™^ института, подчеркнул М. М. парткома избран В. А. Пушкарев, 
мость комсомольского актива, бо
лее совершенной стала система 
общественно-политической прак
тики студентов. Он рассказал о 
том. что намечается на будущее, 
какие задачи будут решаться, 
просил партийные бгоро больше 
оказывать помощи комсомольским 
организациям. 

Руководитель ОКБ ТК Е. И. 
Юревич рассказал о деятельно
сти коллектива по выполнению 
социалистических обязательств, 
отметил авангардную роль комму
нистов, особенно по пропаганде 
и внедрению роботов, рассказал 
о работе по оказанию помощи 
промышленным предприятиям по 
внедрению роботов. В заключе-

НОВЫЙ СОСТАВ ПАРТКОМА 
Секретарь парткома—В. А. 

Пушкарев. 
Зам. секретаря парткома по 

оргработе — Б. А. Аверкин. 
Зам. секретаря парткома по 

идеологической работе — Л. Н. 
Жукова. 

Зам. секретаря парткома по 
учебно-пронзЕюдственной ра
боте — В. А. Кузьмин. 

Зам. сенретаря парткома, 
председатель группы народно
го контроля — Б. В. Квар
тальнов. 

ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ 
СЕКТОР 

В. Н. Бусурин, В. И. Осо

рин, Н. П. Шаплыгин, И. С. 
Яблонский. 

ИДЕОЛОГИЧЕСКИЙ 
СЕКТОР 

Ю. Г. Вилунас, И. В. Гар
миз. М. М. Козлов, И. Ф. Куз
нецов, В. К. Спиридонов, 
А. А. Топорова, В. А. Федо
ренко, В. Б. Щедров. 

УЧЕБНО-
ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ 

СЕКТОР 
Л. Б. Аксенов. Г. Н. Апек-

сандпов. И. А. Константинов, 
В. Д. Котенев, К. П. Селез
нев, А. В. Тананаев, ХХУ ние он заверил делегатов коифе-

ся вне аудитории. , съезд нашей ленинской партии, 'ренции в тОм, что свои социали- - ^ ^ ^ — ^ ^ ^ _ - ^ ^ ^ _ _ ^ ^ ^ _ _ _ _ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ _ 

НА ПРАКТИКЕ В КРАСНОЯРСКЕ в Красноярске находится дом- вопросов, и ни один из них не Это и походы на Ману, приток 
музей великого русского худож- оставался без ответа. Занятые в Енисея, дивной красоты речку, с 
ника В. Сурикова, который ро- общем-то люди всегда находили ее ромашковыми берегами, нед-

В этом году мы с особым не- ром. Он поразил нас масштабами ;о?о\оГ\"оГ1япс'и'занимает" Д Т . Г " " " ' ' " ' ' " '""' ^' ' ' ' ' ' "'"'• РЗ"У^«""» "^ <>"«'="'•« 
теппением жпапи окончания лет- ппиоояы и ГПППУЖРНИЙ нрпбык- о '^ Красноярск занимает за четыре тысячи километров от склонах. Это всесоюзный запо-
терпением ждали окончания лет природы и сооружении, неоОык- з-е место после Москвы и Ленин- Ленинграда, мы с особой гор- ввяник «Столбы» — огоомкые 
ней сессии. Впереди была прак- новенным простором, открываю- гояля пп НППИЧРРТКУ пайптВ Г У - »ПРХЬ« « . . » , , „ Г . / . « - л ведник «итолоы» — огроиныв 
тикя нотопяя пбешапа много ИН- шимгя р ЙРПРГПВ РММГРЯ КПГПЯ- ' ^" количеству райот В. ьу- достью ощутили, какой любовью скалы, затерявшиеся в лесу. 
тика, которая ооещала много ин щимся с оерегов ьнисея. иогда- ринова, хранящихся в музеях. и уважением пользуется в стоа- г 
тересного. Почти никто из нас ни- то здесь, в таежной глуши, нахо- Гпявнпй 1ГРПТЮ няшрй ППРЗПКИ «= и^». ™»пользуется в стра Совершив путешествие по 

I? п е к — . - и 1 » т ш павпап целью нашей повздни не наш ГОРОД, поняли какяя этп . _ 
когда не был в Сибири и Красно- дился острог под названием «Кра- было, конечно, энакомство с заво- высокая честь называть себя ле- ^ " " " " "^ «Ракете», мы увидели 
ярок представлялся очень дало- сныи яр«, на месте которого и да„и. и, надо отдать должное нинградцами. новое чудо: сплошная стена зе-
нингоад"''"' "'""•"""" " ' с Р Й ч ° я г ' „ И ЯоЯ Т М Р Г Г Т Т Л Р Й '''^""*'' ' ' ' « ' Г « °"^ '"^'''" ^•"'ьшую помощь в изучении леных сопок на одном берегу, а 
" Т * ^ и Я Г П ^ ^ Р Т ! ™ , » ?.рмГ«Г ""'^ "'"'"•"• " ^ ' " ^ ' " ' " ' ' "''°" ="««"«« оказал нам наш руково- на другом-юный город, терас 

Быстро пролетели трое суток и является краевым центром. веденном тут же, в Красноярске, дитель Федор Федорович Греков, сами сбегающий н могучей роке. 
в вагоне скорого поезда. За не- „ „ „ " " „ " .«„Т.^ ™ „ « ио °'''"'' ""лучены только четыря Человек, всецело преданный на- Наверное, за зту воздушную, на
сколько часов до Красноярска на- 2ый Гопал является ™ ^ ^ четверки, остальные р^йятя сляли „«» „ . .. ... , , „ , „„„.-. „ . . . 

выи. юрод является, крупным экзамен на «отлично». конец-то качалась долгождан- промышленным центрам, 
ная тайга. Неожиданно ровная хорошо развита 

четверки, остальные ребята сдали уке, он и нас заражал своей ную-то необыкновенную красоту и 
энергией и энтузиазмом, не поз- получил город свое название — 

сказать несколько волял расслабляться, недобросо- Дивногорск. А рядом с Дивногор-здесь Хочется 

мые дальние терялись в лучах фера здесь довольно сильно заг- Г д Г и % т и ^ л Г д Г " Г о Г ; Г ч Г л Г н Т д о Г ю ' Х ' о ' Г - в'а1ГеТрас"отоГ" " " ' " " ' " 
заходящего солнца, создавая нар- рязнена, и по утрам над Енисе- особое, поистине сибирское раду- стре палатках "̂  Л ПЕТРОВА 
тину огромного лесного массива, ем можно наблюдать нечто напо- шие В ходе поактики нам пои- Пппг« «пши« „ « « . , . Л. ПЫРЦЬА, 

г „., .._ _ ,- " " ^""^• ° *оде практики нан при- Долго можно рассказывать о член молодежной редколлегии 
холилось задавать множество том, как мы проводили выходные. «Политехника» 

С городом мы встретились ут- добие лондонского смога. 



ПОЛИТЕХНИК 

ЛЕТНИЙ отдых НА ВУОКСЕ 

Зти слова очень много говорят 
тем, кто был летом в северном 
Спортивно-оздоровительном ла
гере «Политехник». Незабывае
мая природа, чистые ^оды Вуок
сы, прекрасная рыбалка, спор
тивные соревнования, лодочные 
походы — все это вкупе с от
личной погодой оставило массу 
воспоминаний у отдыхающих. 

За время отдыха было прове
дено 40 соревнований по 7 ви
дам спорта, в которых приняло 
участие 1583 человека. Проведе
но 6 туристических походов, в 
которых участвовало 225 чело
век, 35 человек стали инструк
торами-общественниками, 33 че
ловек выполнили ра?рндные нор
мы. Из 400 отдыхающих 325 че
ловек были охвачены сдачей 
норм ГТО. Более 40 человек в 
этом году научились плавать и 
сдали норму ГТО. Всяго же. по 
плаванию сдали на значок ГТО 
306 человек, по гимнастике —* 
160 человек, теоретические нор
мативы по физическому воспита
нию — 312 человек. Сдали эк
замен по гражданской обороне 
325 человек. 

В каждой смене проводилась 
спартакиада по 60 видам спорта. 
Особенно в лагере полюбили во
лейбол, в котором приняло уча
стие 300 человек. 

Разве можно забыть традици

онный «Карнавал», когда в нем 
участвовал каждый второй поли
техник, или водно-спортивный 
праздник с обязательным купа
нием. Все это — сценарий, кос
тюмы и художествен'юе исполне
ние — сделано самими отдыхаю
щими. А кто но принимал непо
средственного участия в массо
вых мероприятиях, тот был тон
ким и отзывчивым зрителем. Ко
роче, безразличных не было. 

И это проявлялось во всем. 
Силами отдыхающих красочно 
оформлен танцевальный зал, где 
проходили концерты художест
венной самодеятельнос-ги, и обес

печена их трансляция на терри
тории лагеря. Объявленный сове
том лагеря смотр-конкурс на 
лучшее оформление столовой при
влек более 30 человек. Результа
ты его —• афоризмы, рисунки, 
плакаты — создали в помеще
нии столовой уютную обстанов
ку. 

Значительная роль в активном 
отдыхе политехников принадле
жит ветеранам лагеря профессо
ру В. Г. Манчинскому, доцентам 
А, Я. Кочкареву, И. Д, Мордасо-
ву, Н, А. Яковлеву. Они писали 
сценарий, участвовали в празд
никах и торжествах, помогали 

студентам из Киевского политех
нического института ознакомить
ся с памятными местами Ленин
града — всегда были в центре 
всех главных и крупяных меро
приятий лагеря. 

Впервые в лагере отдыхали 
студентки Т. Боркова, 0. Манд
раже, Н. Пощеколдина, Л. Шей
нина. Однако они настолько ак
тивно включились в жизнь нол
лентива, что на протяжении двух 
смен являлись организующим 
ядром 3-го отряда. Девушки бы
ли участниками смотра-конкурса 
на лучшее оформлений столовой, 
конкурса на лучший номер ху
дожественной саиодд!) тельности, 
«Карнавала», водно-спортивного 
праздника... 

Коллектив «Политехника» не 
только отдыхал, но и принял ак
тивное участие в тушении лесно
го пожара на территории Вуок-
синского лесничества. На прось
бу лесничего В. И. Родина, ока
зать помощь в тушении пожара, 
откликнулось столько отдыхаю
щих, что автомобильный транс
порт не смог вместить их. Еже
дневно с 5 по 10 августа на ту
шении пожара было занято 30 
человек. 

Уезжая, отдыхающие говорили 
теплые слова о лагере и его ра
ботниках. Формы благодарностей 
были и письменные, и устные, 
самые разнообразные. Но суть 
одна: «Здорово!». 

В. ВАСИЛЬЕВ, 
замполит лагеря 

На снимках: вверху — отряд 
студентов, внизу — «Если хочешь 
быть здоров!». 

Фото Б. БУЛКО 

БЛАГОДАРНОСТЬ 

ЗА РАБОТУ 
На имя ректора, парткома 

и комитета ВЛКСМ нашего' 
института от руководителей 
строительно - монтажного по
езда Яг 331 нришлп письмо, 
в котором говорится: 

«В нашем сгроительно-ноп-
тажпом поезде в июле—авгу
сте 1975 года работал сту
денческий отряд «Электроме
ханик» вашего института. 

Бойцы этого отряда без
упречно трудились на веек 
участках пусковых объектов 
сооружаемой железной • до
роги: Производственная про
грамма выполнена на 117 
процентов. 

Отряд жил полнокровной, 
студенческой жизнью. 

Агитбригадой отряда дано '• 
несколько интересных концер
тов для населения. Местной 
больнице оказана безвозмезд
ная помощь в ремонте. Врач 
отряда постоянно оказывал 
медпомопц, населению. По
стоянно проводились интерес
ные вечера и встречи с мест
ной молодежью. 

Высокие организаторские и 
деловые качества показа.т 
командир отряда Михаил Ти
мофеевич Вивеяпыи. Его опыт 
стройотрядовскон работы бла
готворно влиял на бойцов. 

Мы выражаем вам искреи-
нюю благодарность за ту боль
шую помощь, которую оказал 
нам паправленнын вами отряд 
«Электромеханик», благодарим 
всех бойцов отряда, желаем 
им и впредь успешно трудить
ся, так же высоко нести флаг 
одного из лучших вузов стра
ны, Лен1пгградского политех
нического института им. М. №, 
Калинина. 

Говорим вам большое спа
сибо и ждем вас в следующем 
трудовом семестре 1970 года, 

А. ФЕДОРОВСКИЙ, 
начальник СМП З И , 

В. КОВАЛЕНКО, 
председатель постройкома 

0. КЛИМУША. 
секретарь комсомольской 

организации», 

т11а1шв1ШШШ1ши1ШШ1Ш1Н1!1111Ш1ПШ1Ш1Ш111!1»111ШН1шн11ннит11нш11нинвв11111ит1111111тш!111^ 
М ЕЛОДИЧНОЕ звучание гита- гитаре, художествеиный руково- кальио-инструментальные ансам- интересный ансамбль кФри», пе- «тушиться в собственном соку», 

ры, басовые акценты, дитель ансамбля Александр Гу- блн, широко распространилась в сколько песен которого не покн- то есть ни техническое мастер-
дробь ударных — кому ие зна- сев играет на бас-гитаре, а лю- нашей стране. Ансамбли полю- дают наш репертуар. ство, ни репертуар его не будут 
коча тяга молодежи к современ- бимец ансамбля Андреи Яков- бились молодежи. При всем этом мы пе отрица- совершенствоваться. 
нон музыке... И не случайно ве- лев — на ударных. Но все еще очепь трудно ре- ем того, что вокально-инструмен- Хочется заметить па примере 
порами у входа в танпевальиый С ансамблем сотрудничает и шается в таких коллективах воп- тальиый ансамбль до.'зжен иметь нашего ансамбля, что только в 
зал дома отдыха «Петродворец», студент Московской копсервато- рос репертуара. Пока еще мало в своем репертуаре песнп совет- Петродворце администрация вна-
на базе которого летом работал 
интерлагерь, многолюдно. Здесь 
играет вокально-инструменталь
ный ансамбль ЛПЙ им. М. П. Ка
линина. 

Ансамбль еще очень молод — 
вместе ребята играют всего не
сколько месяцев, — по оп 
успел полюбиться с; 
репертуаре ансамбля 

Песни в Петродворце 
ских авторов, песни, написанные чале обеспечила нам условия для 
участниками ансамбля (кстати, работы, а потом пожинала плоды 
все участники нашего ансамбля этой работы. Поэтом '̂ се^гчас, ко-
пишут музыку и тексты несен), гда на младших курсах организо-
по подлинно хорошую музыку вывается множество «новых» 
для ансамбля написать невоз- групп, которые моглп бы прилич-
можпо до тех пор, пока ие будет но выступить на фестивале во-

1Т0 было накоп- кально-инструментальных ан-• по оп уясе V ТГ /7 \ " пройдено все то, что шло накоп- кально-инструментальиых аа-
л ш а т ля^? В Р"« ^«^^™ "«̂ *<'̂ '̂ ^ ^'^''^''>' '''''' произведении пишется советски- ^ ^ / . власти до последне- самолеп (он будет проводиться 
я - м у з ы к а РЬ"1 играет на фортепьяно и ми композиторами для ансамблей, ^̂  времени. И чтобы лучше это веспон), хотелось бы видеть бо-

-советских и зарубежных компо- ^ ^ З и Г а н с а м ^ ' ь з^нят'поГбо: 1 т е ш н ы х % 7 т ™ в С ^ ^ "^"^^'" «^^« " ^ Р ' " " "«"^^^ьшно. лее заинтересованное отношение 
чнтпппк прсии няниганныр МУ- Д* "̂'̂ '̂̂ ^»" ансамоль занят подоо- деятельных артистов, к. заруоеж РР стороны общественных орга-
зиторов, песын, наинсамныс «^ ^̂ ^̂  композиций ДЛЯ новой про- ными авторами легче. Там не Но кроме репертуа1)а сущест- ^(заций института Не хочется 
зыкантами. граммы, с которой он собирается один и не два, а несколько де- вует еще одно «больное место» ^^.^^^^^ ^^^^ повторяли ошибку на-

Ребята много работают над выступить на ежегодном фестн- сятков талантливых коллективов таких ансамблей —- вопрос ^^^^^ ансамбля- за Д!>е недели до 
своим репертуаром, составляя те- вале вокально-инструменталь- и авторы пишут достаточно ип- «крыши над головой». Ансамбль фестиваля'ансамбля' еще'не су-
матические программы. Так, для пых ансамблей, про'зодимом в тересную музыку, а поэтому пра- нужен всем: студентам, клубу, щ^ствовало а ударник, с кото-
работы в интерлагере была под- клубе ЛПИ. ктически любой ансамбль может факультету, А музыкантам нуж- ^̂^ выступали на концерте, ре-

готовлена специальная програм- А теперь небольшое интервью выбрать пз их репертуара те но помещение и условия для ра-
,._ произведения, которые наиболее боты. При таком распрсделешш 

подх 
бля. 

лярные песни зарубежных ком- ^^,?У,|1,^ г,™^,^. ^"* '̂̂ '̂"''̂  '̂̂ '*̂ "̂ подходят к возможностям ансам- обязанностей все довольны. Но 
если не давать ансамблю ренетп-

четыре человека: Сергей Омель- — Говорть о современной Например, наш ансамбль очепь ровать (всем прекрасно известно, 
ниченко играет на гитаре, скрип- музыке можно много. И не толь- любит играть песни из реперту- что современный ансамбль не 
ке и поет, ведущий вокалист Ми- ко говорить, но и спорить. Вол- ара группы «Лед Цеппелин», может репетировать па лестнице 
хайл ПГенелев также играет на на, поднявшая на гребень во- Кроме того, нам очень нравится или дома), то ансамбль будет 

петировал с нами всего два часа. 
Теперь, когда пора становле

ния прошла, вспоминать об этом 
можно с улыбкой. Теперь мы го
товимся к новому фестивалю. 

А. ЛЯШНО, студент группы 
631/2 
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